

A LA OPINION PUBLICA

Considerando los altos índices de contaminación que se han registrado últimamente en las principales ciudades del país y teniendo en cuenta las recomendaciones de la Organización Mundial de la Salud, las mujeres chilenas convocamos al país a iniciar el día 4 de septiembre próximo, una campaña de "Descontaminación Nacional", con el objetivo final de que las chilenas y chilenos podamos pronto respirar buenos aires.

Elegimos este día por estimarlo como la fecha histórica de la civilidad democrática y, por tanto, digna de ser recordada con el cumplimiento del deber cívico que significa esta campaña.

1. Como inicio de esta gran campaña, proponemos para el día 4 de septiembre próximo:

- a) que todos los vehículos cuyas patentes terminen en los números 0 - 1 - 2 - 3 - 4 - 5 - 6 - 7 - 8 y 9 se abstengan de circular, especialmente los que producen mayor contaminación: vehículos de locomoción colectiva, vehículos de transporte.
- b) que las chimeneas de todas las industrias del país dejen de emitir gases contaminantes a partir de las 0:00 horas del día 4, por 24 horas.
- c) que todos los chilenos cuidemos de nuestros bronquios, absteniéndonos de dirigirnos ese día a los lugares de mayor contaminación: centro de las ciudades, centros comerciales, etc.
- d) conscientes de que hay fenómenos psicológicos que contribuyen a la contaminación, que los chilenos se abstengan de realizar todos los trámites engorrosos que contribuyen a una situación de stress individual y colectivo, considerada altamente contaminante de la salud. Asimismo, que los funcionarios contribuyan a esta campaña no aceptando la realización de estos trámites.
- e) que las autoridades municipales destinen a todos sus funcionarios en comisión de servicio, durante ese día, a los lugares en que se contamina la vida de las poblaciones periféricas: vertederos de basuras, zanjones, ríos, lagos, costas, con el objetivo de escuchar y poder dar solución a los problemas de dichos pobladores.

2. Como medidas generales, proponemos:

- a) que todas las personas que tengan la misión de educar a los niños chilenos, incluyan en sus programas de educación cívica,

el concepto de "aires sanos = nación sana".

- b) que las autoridades dispongan que sus servicios de seguridad, especialmente cuerpo de Carabineros y Gendarmería, además de abstenerse de usar gases disuasivos, se sumen a esta campaña por lograr un país descontaminado, en el que sea agradable vivir, estudiar, trabajar, participar y jugar.

Las mujeres chilenas anunciamos al país que este día sólo constituye el inicio de una campaña acelerada de descontaminación nacional, esperando que este aporte cívico nos haga retornar a la mayor brevedad posible a una situación en que los chilenos podamos respirar buenos aires en nuestro país.

MUJERES POR LA VIDA

Santiago de Chile, 28 de Agosto de 1986